

URBANESIA

Tumbuhkan Kebersamaan Antar Warga Serma Rifai Gotong Royong Bersihkan TPU Desa Samiran

Makruf - PAMEKASAN.URBANESIA.ID

Jul 26, 2023 - 14:51



PAMEKASAN - Babinsa Koramil [0826/03](#) Proppo Serma Rifai membantu warga Samiran bergotong royong membersihkan Tempat Pemakaman Umum (TPU) di Desa Samiran, Kecamatan Proppo, Kabupaten Pamekasan, Rabu (26/07/2023).

Serma Rifai bersama dengan warga setempat berkumpul di lokasi pemakaman umum di Desa Samiran. Mereka membawa alat-alat pembersih seperti sapu, cangkul dan alat lainnya untuk membersihkan area pemakaman yang sebelumnya tidak mendapatkan perawatan secara menyeluruh.



Dalam wawancara singkatnya, Serma Rifai menyatakan bahwa aksi membersihkan tempat pemakaman ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat kembali gotong royong di masyarakat. Selain itu, kebersihan tempat pemakaman umum juga merupakan cermin dari kepedulian dan penghargaan terhadap para leluhur yang telah berpulang.

"Saya merasa senang dapat membantu warga dalam upaya membersihkan tempat pemakaman umum ini. Kebersihan lingkungan sekitar adalah tanggung jawab bersama, dan kita harus menjaga keindahannya sebagai bentuk penghormatan kepada yang sudah meninggal dunia," ujar Serma Rifai dengan semangat.

Sementara itu, Alimuddin selaku warga Desa Samiran merasa terbantu dan bersyukur atas kehadiran Serma Rifai dalam kegiatan tersebut. Ia menyampaikan apresiasi dan terima kasih karena Babinsa telah turut aktif dalam berperan serta untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tempat-tempat penting seperti pemakaman umum.

"Terima kasih atas bantuan dan dukungan Babinsa yang telah berpartisipasi dalam kegiatan membersihkan pemakaman ini. Semoga kepedulian terhadap kebersihan lingkungan terus menguat dan menjadi contoh bagi desa-desa lainnya," ucap Bapak Alimuddin dengan santun.

Disamping itu Serma Rifai menambahkan, Kegiatan membersihkan tempat pemakaman umum ini diharapkan dapat membangkitkan semangat gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan di masyarakat.

"Kebersihan dan keindahan tempat pemakaman umum tidak hanya mencerminkan wujud penghormatan terhadap para leluhur, tetapi juga sebagai bagian dari upaya untuk menciptakan desa yang bersih, sehat dan indah," tambahnya.

"Saya harapkan lingkungan Desa Samiran akan terus terjaga kebersihannya dan mampu memberikan kenyamanan bagi warga maupun para pengunjung yang

datang ke tempat pemakaman umum ini,"pungkasnya.